

LES LANCERS ABBEVILLOIS S'OUVRENT VERS L'EXTERIEUR

SCA Athlétisme

GUILLAUME DE ROOVER
Abbeville, 19 Octobre 2023

*Le nom ne vous dit surement pas grand-chose !
et pour cause il est BELGE.
Mais, C'est officiel, Guillaume DE ROOVER est désormais licencié au S C ABBEVILLE*

C'est officiel, **Guillaume DE ROOVER** est désormais licencié au S C ABBEVILLE Athlétisme. Le nom ne vous dit surement pas grand-chose et pour cause il est BELGE.

Ce jeune athlète de 23 ans a découvert les installations du club lors du meeting lancers le 1er juillet.

*« J'ai été impressionné par la qualité des athlètes présents, je ne m'attendais pas à un tel spectacle. On a parlé avec mon entraîneur **Bernard JANSSENS** et **Freddy SERVANT** et son projet m'a intéressé » précise ce solide gaillard.*

Etudiant en Web Design, il a découvert l'athlétisme en 2009 et ne se spécialise véritablement au disque que depuis 3 saisons.

« J'ai battu mon record le 1er juillet ici même. Le plateau est vraiment excellent » analyse t'il.

Depuis 2021 sa progression au disque est régulière. Crédité d'un record à **43m83**, il semble en mesure de franchir un palier dès 2024.

Présent à la compétition de reprise du 16 Septembre au Stade Paul DELIQUE , **il a contribué avec un jet à 42m07 à qualifier l'équipe pour la coupe de France organisée à BLOIS.**

* Précision utile Guillaume DE ROOVER fera l'essentiel de sa saison en Belgique ou il est licencié au **club de RIWA** et ne rejoindra le SCA que pour quelques compétitions importantes comme par exemple les interclubs ou il sera un atout non négligeable.

« L'idée c'est d'échanger avec son entraîneur pour que Guillaume en tire un bénéfice de son passage au club » confie en guise de conclusion le coach Abbevillois.